



Violencia escolar y patios

● 8.500 denuncias en un año por violencia escolar -y en aumento- es un problema que debemos abordar. Proponemos que al debate legislativo sobre la Ley de Convivencia Escolar se sume activamente como parte de la estrategia la transformación de patio: de cemento en espacios de juego y contacto con naturaleza y con estrategias para la gestión de la convivencia en el recreo.

En 10 años transformando patios escolares y la cultura de uso, ya son numerosos los docentes, sostenedores y estudiantes que han evidenciado el positivo impacto de estos ambientes de aprendizaje en la reducción de este tipo de incidentes, y que hoy acuden a ellos para promover que los estudiantes se sientan más seguros para jugar, hacer amistades y aprender.

*Marcial Huneeus, director de
Innovación Social
Fundación Patio Vivo*